

Stage matelotage Embraud

12-13 octobre 2024



Le " Pirate " de la Chavannée

Ce week-end d'octobre de chaque année, la " Chavannée ", accueille des stagiaires pour divers ateliers : danse, musique, chants, batellerie et les nœuds...

Après les festivités typiques de la Chavannée où la cornemuse, la vielle, la flûte se font entendre sur tout le domaine, les ateliers peuvent commencer...



Ce samedi soir, parmi tous les stagiaires, Marie-France me montre le nœud de bouteille, et écoutons, chantons timidement, au son de l'accordéon de Frédéric Paris ; s'en suit après le dîner, les musiciens, de vielle, flûte, d'accordéon font danser la bourrée bourbonnaise jusqu'à tard... Nous l'entendrons de notre couchage, juste au-dessus...

Le lendemain...

Vite, Vite !!! il faut s'installer... Avec l'aide d'un Chavan, la mise en place est faite.

Déjà, nous avons les premiers stagiaires, ceux qui partiront un peu plus tard pour leur activité de bateau, et naviguerons sans problème, l'Allier, est assez haut avec les précipitations précédentes.



Après les nouages à plat, voici l'apprentissage aux premiers bonnets turcs, l'explication de Sylvain est très pointue, méthodique, patient... ces deux stagiaires sont contents de découvrir ce genre de nouage, et attendent un prochain stage pour se perfectionner.

Découvrons, ce que " fabriquent " ces jeunes stagiaires, de 7 ans à 11 ans.



Sous l'oeil attentif de Marie-France, Nina réalise un chouette petit pirate, noeud plat, nœud de serpent pour les bras...Paul choisit de fabriquer un petit bonhomme, l'occasion de jouer avec après... Tandis que Chloé et Alice, la plus jeune, terminent leurs libellules rose, blanche.

Ceci n'est que l'entraînement au nœud plat, les quatre s'emparent d'un métier à bracelet, choisissent leur couleur et le type de cordage, la longueur reste à déterminer ... et comme toujours, un peu court... On le défait et l'on recommence courageusement, personne est épargné !! sauf Nina, avec Marie-France la longueur est bonne !! Les nœud plats n'ont plus de secret maintenant !!

Leur bracelet, fièrement à leur poignet, qu'il soit rose, jaune, orange ou couleur framboise, ils sont superbes !!! Bravo ! l'équipe des cousins, amie, votre tout premier " stage " de matelotage est une belle réussite !!



De très bons moments passés à la Chavannée, atypique bien sûr,

Rendez-vous incontournable de l'année, dans cette ambiance chaleureuse, où nos passions, nœud, chants, musique, se mêlent à l'amitié, le partage et la joie de transmettre un certain savoir-faire, dans le respect de chacun.

Merci à toute l'équipe de la Chavannée de nous permettre d'être parmi eux, de nous réunir entre membre de notre Association.